

Berita Dukacita

SUSTER MARY REBECA ND 5707

Barbara Ann MOSER



Provinsi Maria Imakulata, Toledo, Ohio, USA

Tanggal dan Tempat Lahir: 30 April, 1942 Defiance, Ohio
Tanggal dan Tempat Profesi: 13 Agustus, 1962 Toledo, Ohio
Tanggal dan Tempat Meninggal: 04 Oktober, 2019 Whitehouse, Ohio
Tanggal dan Tempat Funeral: 08 Oktober, 2019 Whitehouse, Ohio

"Engkau berharga di mata-Ku dan Aku mencintaimu. Aku telah memanggil engkau dengan namamu." Yesaya 43: 7

Masa-masa penderitaan mempersiapkan kita untuk kehidupan kekal. Sepanjang hidupnya Suster Mary Rebeca mengalami rasa sakit karena cedera dan penyakit, namun ia memperlihatkan kelembutan dan kemurahan hati. Pada tanggal 4 Oktober, Suster Mary Rebeca telah menyelesaikan perjalanannya di Pusat SND Whitehouse, Ohio.

Dilahirkan di Defiance, Ohio, Barbara adalah anak tertua dari sepuluh bersaudara dari pasangan Louis dan Rosemary (Singer) Moser. Sepanjang hidupnya dia berusaha keras untuk menjaga keluarga tetap terhubung, memulai pertemuan dan mengingat setiap ulang tahun. Dia bersekolah di St. Michael's Ridge di mana dia diajar oleh para Suster Notre Dame. Dia menjadi seorang Aspiran, bersekolah di Notre Dame Academy (SMA) dan masuk menjadi SND di Toledo pada Februari 1960 mengikuti jejak dua bibinya, Suster Mary Carmel dan Suster Rose Maria. Demikian juga, adik perempuannya Mary Rose mengikuti jejaknya dengan memasuki Notre Dame pada tahun 1967.

Membaca Prolog Konstitusi SND, seorang suster berkata: "Artikel ini meringkas kehidupan Suster Rebeca." Bila kita memasukkan nama suster di sini, berbunyi, "Berpusat dalam Yesus Kristus, dipersatukan sebagai komunitas di dalam kasih-Nya dan dalam semangat Maria, Sr. Rebeca berbagi hidup beriman dan kesederhanaan yang penuh kegembiraan siap sedia memanggul salib dalam hidup sehari-hari dalam cintakasih ." (Prolog) Inilah hidup Sr. Rebeca.

Filosofinya adalah "hidup sehari untuk sehari." Dan dia melakukannya. Dia senang menjadi asisten di sekolah dan karena itu dia membantu Sr. Mary Corneille di Wisma Lial, yang merupakan Sekolah Lial Montessori pertama pada tahun 1972. Dan kemudian dia memasak, yang juga dia nikmati dan dia senang berbagi tips dan resepnya kepada orang lain. Ketika dia melayani sebagai Direktur Rumah Tangga, dia sangat cermat dalam membersihkan, memesan, dan bekerja dengan karyawan awam yang mencintainya. Sebagai penjahit, dia adalah seorang perfeksionis dan menghasilkan karya indah. Pada tahun-tahun berikutnya dia suka bekerja dengan kain-kain perca, dan membuat aneka alas meja, hiasan dinding, tas, dompet, dan selimut bayi. Karyanya ditandai dengan ketelitian dan kebaikan hati terhadap orang lain.

Hati misionernya mendorongnya untuk berdoa bagi para Suster kita di PNG dan menulis surat kepada mereka. Foto-foto yang ditemukan di kamarnya adalah foto mereka yang kurang beruntung dengan demikian ia mengingat mereka yang mengalami kemiskinan setiap hari. Kasih sayang Suster yang lembut dihargai oleh semua orang. Semoga Suster Mary Rebeca berada dalam pelukan Tuhannya yang pengasih dan lembut hati.